

Petani Binaan Babinsa Megaluh Panen Raya Padi dengan Hasil yang Memuaskan

Basory Wijaya - JOMBANG.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 27, 2022 - 14:19



JOMBANG,- Para petani binaan Babinsa Koramil 03 Tembelang di areal persawahan desa Pacarpeluk menggelar panen raya padi seluas 7 hektar, Senen (25/04/2022) pukul 15:00 Wib s/d 17:00 Wib . Dari luasan tersebut setidaknya 18 ton gabah kering pungut (GKP) dapat dihasilkan para petani. Selasa (26/4/22).

Komandan Koramil 03 Tembelang, Kapten (Chb) Sugeng mengatakan, jajarannya memang sengaja menempatkan Babinsa untuk mendampingi petani.

Pendampingan ini dilakukan guna mengetahui perkembangan maupun hambatan yang dihadapi petani selama ini.



“Dalam mensukseskan program swasembada pangan ini, Kegiatan Panen Raya Budidaya Tanam Padi Program Makmur Di Dsn/Ds. Pacarpeluk Kec. Megaluh Kab. Jombang_ bersama ketua KTNA Provinsi Jawa Timur Bpk. Sumrambah (Wakil Bupati Jombang) yang hadir ± 100 Orang.

Hadir dalam kegiatan tersebut :Bpk. Sumrambah ,(Ketua KTNA Jawa Timur / Wakil Bupati Jombang) ,Bpk. Gustaf AC Patty (Komisaris Pupuk Kaltim),Bpk. Priyo Purwono (Kepala BNI Jombang),Bpk Heri Prayitno (Camat Megaluh)Pelda Abdullah (Danposramil Megaluh) Aiptu Agus Winarno (Kanit Binmas Polsek Megaluh), Bpk. Supriyoto (SPM Agro Solution) Bpk. M. Roni, (Kepala dinas pertanian Kab. Jombang), Bpk. Sukriadi (Ketua Progam Makmur Kab. Jombang), Bpk. Irianto (PT Soprotan Utama), Kades dan Perangkat Ds. Pacarpeluk Kec. Megaluh Kab. Jombang, Babinsa dan Bhabinkamtibmas, Gapoktan Ds. Pacarpeluk Kec. Megaluh Kab. Jombang Dalam pelaksanaan kegiatan tetap memperhatikan *Protokol Kesehatan guna mencegah penularan Covid 19.

Babinsa supaya selalu terjun ke lapangan dan berkordinasi dengan anggota Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL) dalam menjalankan tugas di lapangan. Dengan ini diharapkan nantinya dapat berjalan dengan lancar khususnya progam upaya swasembada pangan ,pertanian dari pemerintah dapat terlaksana,” tegasnya.



Babinsa Koramil 03 Tembelang, Koptu Supriyadi yang bertugas mendampingi petani di desa Pacar peluk merasa bangga dengan hasil yang dicapai para petani. Ia merasa apa yang dilakukannya selama ini mendampingi petani tak sia-sia sehingga hasil yang diperoleh memuaskan. tegasnya” (ombess)